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Многофункциональный Ельцин Центр
В его здании открылся флагманский МФЦ 

Анастасия ЗАЕВА

Инновационный флагманский 
центр «Мои документы» ввели 
в работу на площадке Ельцин 
Центра в Екатеринбурге. 
Торжественно открыл 
новое отделение губернатор 
Евгений КУЙВАШЕВ. 

В центре будет использо-
ваться новейшее оборудование, 
по-другому организована систе-
ма оказания услуг, сокращено 
время ожидания для клиентов. 
Площадь флагманского центра 
«Мои документы» – 857 квадрат-
ных метров. Здесь можно по-
лучить помощь специалистов- 
универсалов. Одновременно ра-
ботать будут 24 окна. 

Центр оснащен высокоско-
ростным оборудованием. По-
мимо сотрудников обслужить 
граждан могут роботы. Ро-
бот-диагност измерит давление, 

уровень кислорода в крови, тем-
пературу, рост и вес. Робот-кон-
сультант Алексей расскажет о 
пакете услуг. 

«Центр «Мои документы» 
дает возможность сократить 
дистанцию между тем, кто по-
лучает государственную или 

муниципальную услугу, и госу-
дарственным органом. Практи-
ка показала, что это очень удоб-
но и быстро. Люди приветству-
ют открытие таких центров. 
Я всех поздравляю с этим со-
бытием и желаю сотрудникам 
успехов, пусть вам работается 
здесь хорошо», – сказал Евгений 
Куйвашев.

Флагманский центр ста-
нет самой большой и высоко-
технологичной площадкой по 
предоставлению государствен-
ных и муниципальных услуг 
в области. Здесь обустроен зал 
для выполнения важной госу-
дарственной функции – тор-
жественного вручения паспор-
тов гражданина РФ. После тор-
жественного открытия Евгений 
 Куйвашев провел первое вру-
чение паспортов восьми юным 
свердловчанам. 

Робот-диагност поможет проверить здоровье 
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Место для учебы 
и развития
Строительство Губернаторского лицея близится к завершению

Михаил БАТУРИН 

Общие строительные работы 
на площадке Губернаторского 
лицея планируется завершить 
к 300-летию Екатеринбурга 
и к концу года ввести школу 
в эксплуатацию. Строительство 
инновационного 
образовательного центра 
в Солнечном ведется 
благодаря средствам, 
привлеченным губернатором 
Евгением КУЙВАШЕВЫМ 
из федерального бюджета.

Современный образователь-
ный центр возводится на сред-
ства инфраструктурного бюд-
жетного кредита. Этот финан-
совый инструмент позволяет 
развивать инфраструктуру пер-
спективных районов и увели-
чивать объемы жилой застрой-
ки для достижения целей наци-
онального проекта «Жилье и го-
родская среда».

– Губернатор Евгений Куйва-
шев защитил три заявки Сверд-
ловской области на предостав-
ление инфраструктурных бюд-
жетных кредитов. Самый боль-
шой из них – почти на 12 мил-
лиардов рублей. Эти средства 
направлены на развитие ин-
фраструктуры в пяти плани-
ровочных районах, в том чис-
ле чуть более трех миллиардов 
руб лей – на строительство Гу-
бернаторского лицея в Солнеч-
ном. Он стоит несколько доро-
же, чем обычная школа, потому 
что он станет социально-куль-

турным центром для всего рай-
она. Жители Солнечного во вне-
урочное время смогут пользо-
ваться пространствами и благо-
устройством лицея, – рассказал 
заместитель министра строи-
тельства и развития инфра-
структуры Свердловской обла-
сти Антон Шафаростов.

Здание школы на 1,2 тыся-
чи мест состоит из девяти бло-
ков. В состав образовательного 
центра войдут учебный и спор-
тивный блоки, детский техно-
парк «Кванториум», обществен-
ный центр, стадион. Губерна-

торский лицей в Солнечном 
призван играть роль комьюни-
ти-центра для всего микрорай-
она. Здесь можно будет интерес-
но проводить время, посещать 
творческие мастерские, прово-
дить спортивные соревнования, 
концерты, ярмарки, сообщает 
департамент информационной 
политики губернатора. 

Сейчас идут работы по бла-
гоустройству территории и под-
готовка к устройству амфите-
атра, практически готов стади-
он. Специалисты ведут внутрен-
нюю отделку здания, монти-

руют перегородки, меблируют 
классы, монтируют малые архи-
тектурные формы, игровое обо-
рудование. Изюминкой школы 
станут мобильные перегородки 
для некоторых классов, которые 
позволят трансформировать 
учебное пространство под зада-
чи преподавателя. 

Главная задача, которую реа-
лизуют авторы архитектурной 
концепции, – создание простран-
ства, мотивирующего к учебе и 
развивающего личность.

Евгений Куйвашев  
поручил 
контролировать 
качество водоснабжения 
жителей Первоуральска 

Евгений КУЙВАШЕВ в ходе 
рабочей встречи 15 августа 
поручил главе Первоуральска 
Игорю КАБЦУ обеспечить 
личный контроль за ситуацией 
со снабжением жителей 
муниципалитета качественной 
питьевой водой.

Тема качества водоснабжения 
в домах первоуральцев приобрела 
особую актуальность в июле, когда 
жители стали активно жаловаться 
на цвет и запах воды.

– Хочу попросить вас 
внимательно отнестись 
к обращениям жителей. Лично 
проверить, пройти по квартирам, 
чтобы на месте узнать, нужна 
ли дополнительная помощь. 
И, безусловно, нужно установить 
точные сроки, когда подавалась 
некачественная вода, и за эти 
дни сделать перерасчет, – сказал 
Евгений Куйвашев.

По словам Игоря Кабца, 
проблемы с качеством 
водоснабжения возникли 
из‑за недостаточного заполнения 
источников питьевой воды 
в связи с аномально жаркой 
погодой. На сегодняшний день 
местными властями принят ряд 
мер по стабилизации ситуации. 
В частности, проведена расчистка 
притоков Верхне‑Шайтанского 
водохранилища, выполнена 
переброска воды с Пильненского 
и Северо‑Шайтанского прудов 
и увеличена подача воды 
с Сергинского месторождения 
подземных вод. 

– Вопрос отрегулирован, 
если где‑то локально появляются 
жалобы, мы выезжаем и устраняем 
причины. Мы организовали подвоз 
воды, снизили цену на питьевую 
воду в водоматах. Сейчас 
количество заявлений с жалобами 
на качество воды уменьшилось 
в разы. Дальше рассматриваем 
все варианты, как пополнять наши 
запасы, – сказал Игорь Кабец.

...и посетил 
физкультурно-
оздоровительный 
комплекс в поселке 
Билимбай   

Глава региона осмотрел ФОК 
«PRO: Движение», который 
был построен по региональной 
госпрограмме 4 года назад. 
Здесь есть универсальный 
спортивный зал, трибуны 
на 80 мест, тренажерный зал 
и зал аэробики. Во время 
визита главы региона шли 
тренировки по волейболу 
и боксу. На втором этаже в зале 
для фитнеса занималась группа 
здоровья «Здоровье – это 
здорово». Тренируются в группе 
пенсионеры. 

– Они у меня вообще 
настолько сильные женщины. 
Несмотря на снег, на пургу, 
на 30‑градусный мороз – как 
штык приходят на тренировку. 
Всех женщин ставлю в пример, – 
рассказывает тренер Оксана 
Ефремова. 

облгазета.рф

П
О

Л
И

Н
А 

ЗИ
Н

О
ВЬ

ЕВ
А

В образовательном центре кроме учебных классов разместится детский технопарк «Кванториум»


